





PROJEKTZIEL

- Schaffung eines Bewusstseins bei der Politik in Berlin, dass nicht nur strukturschwache, sondern auch wachsende Räume dringend Unterstützung bei der Verkehrsinfrastruktur benötigen
- Forderung einer hohen Priorisierung der angemeldeten Verkehrsinfrastrukturprojekte in der Metropolregion München im neuen Bundesverkehrswegeplan sowie eine bundesseitige Sicherstellung der Finanzierung

UMSETZUNG

- Am 24.11.2015 gemeinsame Busreise einer hochrangigen Delegation aus der Metropolregion nach Berlin, um bei der Bundespolitik mehr Unterstützung bei der Lösung dieser dringlichen Aufgaben einzufordern
- Podiumsdiskussion der Patinnen und Paten mit Bundesminister Alexander Dobrindt und Staatsminister Joachim Herrmann
- Klares Bekenntnis der Bundes- und Landespolitik zur 2. Stammstrecke und weiteren wichtigen Verkehrsinfrastrukturprojekten in der Metropolregion München

PATIN UND PATEN DES PROJEKTS

- Gabriele Bauer, Oberbürgermeisterin der Stadt Rosenheim
- Peter Drießen, Hauptgeschäftsführer der IHK für München und Oberbayern
- Dieter Reiter, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München und Vorsitzender Europäische Metropolregion München e.V.

PROJEKTSTATUS

abgeschlossen

Ansprechpartnerin: Landeshauptstadt München

Referat für Stadtplanung und Bauordnung, Bereich Regionales

E-Mail: plan.regionales@muenchen.de www.muenchen.de/wohnungsbaukonferenz Website:





PROJEKTRAUM

Region München

PROJEKTZIEL

- Schaffung von Synergien durch den Erfahrungsaustausch zu rechtlichen, finanziellen, planerischen und ökologischen Fragestellungen
- Bündelung der Anforderungen und Wünsche gegenüber wichtigen Partnerinnen und Partnern (Bundesministerium der Finanzen, Bundesministerium der Verteidigung, Bundesanstalt für Immobilienaufgaben, Gesetzgeber und weitere)
- Sicherstellung einer baldigen Nutzung der Flächen für die Schaffung bezahlbaren Wohnraums

UMSETZUNG UND WEITERE SCHRITTE

- Parlamentarisches Frühstück am 25.11.2015 in der bayerischen Landesvertretung in Berlin mit über 60 Teilnehmenden aus der Bundespolitik und der Region München mit dem Ziel, mehr Unterstützung vom Bund einzufordern
- Diskussion mit Staatssekretär Jens Spahn, Staatssekretär Florian Pronold und dem
- Bundesanstalt für Immobilienaufgaben-Vorstandssprecher Dr. Jürgen Gehb Vorlage eines Sechs-Punkte-Plans, wie der Bund die Kommunen besser unterstützen kann. Die Kernforderungen: Um bezahlbaren Wohnraum zu schaffen, muss der Bund seine Grundstücke deutlich günstiger als bisher an die Kommunen verkaufen; auch die Städtebaufördermittel müssen erhöht werden.

PATIN UND PATE DES PROJEKTS

- Prof. Dr.(I) Elisabeth Merk, Stadtbaurätin der Landeshauptstadt München
- Max Gotz, Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Erding

PROJEKTSTATUS

laufend

E-Mail:

Website:

Ansprechpartnerin: Landeshauptstadt München

Referat für Stadtplanung und Bauordnung, Bereich Regionales

plan.regionales@muenchen.de www.muenchen.de/wohnungsbaukonferenz